

ANDALUCIA Oriental

Domingo 16 noviembre LANZAROTE – MÁLAGA – GRANADA

Presentación en el aeropuerto 2 horas antes de la salida para trámites de facturación y embarque para volar con destino a Málaga. Llegada, recogida de equipajes y traslado al hotel en Granada. Llegada al hotel, distribución de habitaciones, cena y alojamiento.

Lunes 17 noviembre GRANADA, tras las huellas de Isabel la Católica



Tras el desayuno visita a **Granada**, haremos un bonito paseo a pie por el centro de la ciudad, desde Las Angustias, hasta la Plaza Big Rambla, donde se encuentra su Catedral y Capilla Real, con los restos de los Reyes Católicos. Almuerzo en hotel. Por la tarde, visita de la Alhambra: sus Palacios Nazaríes, sus salas, su luz, el silencio, nos harán regresar al pasado, una sensación distinta. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

Martes 18 noviembre BAEZA - JAEN

Desayuno. Salida para visitar la ciudad de Baeza, ciudad Patrimonio de la Humanidad desde 2003, el casco histórico de Baeza es todo un paseo por la Edad Media y el Renacimiento. Entre sus monumentos más importantes destaca la catedral de la Natividad, el Palacio de Jabalquinto, edificio de finales del siglo XV, que es la actual sede de la Universidad internacional de Andalucía y la fuente de los leones en la Plaza del Pópulo. Almuerzo en restaurante. Por la tarde, visita de Jaén. Está situada al pie del cerro de Santa Catalina, con calles empinadas y de pronunciadas pendientes que definen su urbanismo. Entre su patrimonio histórico cabe destacar la catedral de la Asunción de la Virgen, el castillo con sus tres alcázares y los Baños. Regreso al hotel, Cena 20:30 y alojamiento.



Miércoles 19 noviembre MÁLAGA

Tras el desayuno, visita a **Málaga**, haremos una bonita panorámica por su Alameda, La Farola, la Malagueta, y luego a pie, disfrutaremos de la Calle Larios, con tiempo libre en el centro, Catedral, y con tiempo para disfrutar de la gastronomía local. Almuerzo. Y tiempo libre. A la hora acordada, regreso al hotel. Cena y alojamiento.



Jueves 20 noviembre CORDOBA

Salimos hacia **Córdoba**, ciudad califal, de máxima importancia en tiempos musulmanes, con nuestra guía local, visita a la **Mezquita Catedral**, la Judería y su zona monumental. Almuerzo típico cordobés en restaurante. Despues del almuerzo, tendremos algo de tiempo libre para disfrutar de esta ciudad, sus callejones típicos, sus balconadas llenas de geranios, etc. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

ANDALUCIA Oriental



Viernes 21 noviembre ALPUJARRA DE GRANADA

Tras el desayuno, subimos, haciendo pequeñas paradas en poblaciones como Lajaron: famoso por su agua, Pampaneira: localidad con importantes asentamientos medievales, hasta el pueblo más alto de la península, **Trevezel**, visita a un secadero de jamones con degustación. Almuerzo típico alpujarrreño en **Pórtugos**. Luego, visita a **Soportújar**, el pueblo de las brujas, con una recreación muy interesante, tiempo para las miles de fotografías que nos querremos hacer... Cena y alojamiento en el hotel.



Sábado 22 noviembre VALDERRUBIO

SANTA FE -

Desayuno y salida para hasta Valderrubio, cerca de Granada capital. Allí visitaremos la "Casa Museo de Lorca" donde el Poeta, junto con su familia, pasaba las temporadas de verano. Además visitaremos la casa de "Bernarda Alba", famosa obra teatral de Federico. De regreso haremos una parada en Santa Fe, ciudad histórica fundada por los Reyes Católicos y donde vivieron hasta la expulsión definitiva de los Árabes de España. Regreso Tarde libre en Granada a disposición del cliente. Cena y alojamiento.

Domingo 23 noviembre GRANADA – MÁLAGA - LANZAROTE

Desayuno. Traslado al aeropuerto para facturar, embarcar y volar con destino a Lanzarote. Llegada a la isla y fin de nuestros servicios

PRECIO por persona:

En habitación doble	895 €
En habitación Individual	1.175 €
3 ^a persona en triple	845 €

NO INCLUYE:

Todo lo que no está en el programa como tal o en el apartado INCLUYE.

VUELOS previstos con Vueling:

16/11 Lanzarote – Málaga 13:10 – 16.15
23/11 Málaga – Lanzarote 11.20 – 12.35

HOTELES PREVISTOS o similares:

Hotel Gran Luna de Granada 4* o similar

INCLUYE:

- Billete de avión Lanzarote a Málaga y regreso con dto. de residente canario.
- 7 noche hotel en Granada ciudad
- Agua y vino de la casa en comidas y cenas
- Guía acompañante durante todo el circuito
- Guía local ½ día en Baeza, Granada y Córdoba
- Entrada y visita guiada a la Alhambra
- Entrada a la Mezquita de Córdoba
- Guagua para todo el recorrido según itinerario.
- Seguro de anulación y asistencia durante el viaje
- Tasas aéreas. A verificar en el momento de la emisión de los billetes.
- Acompañante de la agencia.

Nota:

El **equipaje** a llevar por persona es una maleta de 23 kg y un bolso de mano que quepa debajo del asiento, por persona. La **documentación**, DNI en vigor. No apto para Personas con movilidad reducida.